

## ABSTRAK

Nage, Agustinus. 2020. Menganalisis Unsur-unsur Intinsik dan Unsur Ekstrinsik Novel Seperti Hujan yang Jatuh ke Bumi Karya Boy Candra. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Program Sarjana (S1) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Mahasaraswati Denpasar. Pembimbing: (I) Dr. Drs. I Nyoman Suparsa. MS. Pembimbing (II) I Nyoman Adi Susrawan S. Pd., M. Pd.

Latar belakang masalah dalam penelitian ini adalah agar dapat mengembangkan daya pikir siswa terhadap karya sastra dalam dunia cerita meliputi instruktur isi pada novel yang digarap secara langsung dengan menentukan unsur-unsur intrinsik dan unsur ekstrinsik dalam novel Seperti Hujan Yang Jatuh Ke Bumi karya Boy Candra. Tujuan peneliti adalah untuk mendeskripsikan unsur-unsur intrinsik yaitu berupa tema, alur/plot, latar/seting, tokoh dan penokohan, sudut pandang/point of view, gaya bahasa, dan amanat. Serta mendeskripsikan unsur ekstrinsik yang berupa latar belakang pengarang dan nilai yang terkandung dalam novel. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebuah novel yang berjudul Seperti Hujan Yang Jatuh Ke Bumi karya Boy Candra. Hasil penelitian ini benar-benar memberikan inspirasi. Sebuah novel dari kisah nyata ini banyak memberikan pelajaran hidup bagi kita. Mulai dari perjuangan cinta, kesabaran, pengorbanan, dan ketabahan demi orang yang mereka cintai. Kesimpulan dari hasil penelitian novel Seperti Hujan Yang Jatuh Ke Bumi karya Boy Candra adalah (1) Tema mayoritas: percintaan yang diselimuti oleh rasa persahabatan. Tema minornya adalah tentang persahabatan dari SD sampai mereka kuliah, (2) Alur: struktur alurnya merupakan alur maju karena dikisahkan awal hingga akhir cerita secara kronologis, (3) latar: latar dibedakan menjadi tiga yaitu latar tempat, latar waktu, dan latar sosial, (4) Penokohan dalam menggambarkan sosok dan watak tokohnya. Tokoh-tokoh dibedakan menjadi dua yaitu tokoh utama dan tokoh tambahan, (5) Sudut pandang menggunakan sudut pandang orong ketiga serba tahu, (6) Gaya bahasa yang digunakan adalah gaya bahasa yang mudah dipahami, (7) Amanat: mengiklaskan sesuatu yang Tuhan belum berikan untuk kita. Sedangkan nilai yang terkandung dalam novel adalah nilai agama, nilai budaya, nilai sosial, dan nilai moral.

**Kata Kunci:** Analisis, Unsur Intrinsik, Unsur Ekstrinsik, dan Novel